

Les enfants ont illustré le thème de l'Irlande au concours d'art floral



PARTICIPANTS. Les jeunes artistes ont été récompensés.

À l'occasion de la foire horticole des Jardins de Chaingy, les enfants ont participé à un concours d'art floral sur le thème de l'Irlande. Dix enfants ont présenté des compositions pour lesquelles le public et un jury - composé de Chantal Détry et Pierre Paris - étaient invités à voter.

Au final, le prix du public a été attribué, dimanche, à Cléa Framboisier, le

1^{er} prix du jury à Baptiste Rousseau, le second à Nurria Couvreur-Calvo et le 3^e à Éloïse Rousseau.

Au centre associatif et culturel, les visiteurs ont pu admirer la décoration réalisée par les membres de l'association, les enfants de l'atelier des Jardins de Chaingy et les élèves de l'école maternelle : fresque de montagnes vertes, prairies de moutons... ■